

Tinjau Rumah Korban Angin Puting Beliung, Wakapolres Pangkep Serahkan Bantuan

HermanDjide - PANGKEP.KINERJA.CO.ID

Dec 10, 2024 - 15:34



Tinjau Rumah Korban Angin Puting Beliung, Wakapolres Pangkep Serahkan Bantuan

PANGKEP - Kapolres Pangkep melalui Wakapolres Kopol Sugeng Suprijanto turun tangan langsung, meninjau rumah warga yang mengalami kerusakan akibat dari peristiwa angin puting beliung di Kampung Bontojai, Kelurahan Sibatua, Kecamatan Pangkajene, Kabupaten Pangkep. Selasa, (10/12/24).

Dalam kunjungan tersebut, orang nomor dua di jajaran Polres Pangkep turut berbelasungkawa atas peristiwa ini.

"Atas nama institusi Polri turut berbelasungkawa atas peristiwa ini. Musibah yang sudah menimpa warga di kampung Bontojai ini merupakan ujian yang diberikan oleh Allah SWT, ini tidak ada yang menginginkan, namun sudah menjadi kehendak sang Ilahi. Mudah-mudahan dibalik musibah diganti oleh Allah yang terbaik," ucapnya.

Selain itu, beliau juga membawa dan menyerahkan bantuan sosial berupa paket sembako yang diperuntukkan bagi warga terdampak peristiwa angin puting beliung yang mengalami kerusakan atap seng rumah terangkat dan terbongkar sebagian.

"Seperti kita ketahui bersama, ada rumah saudara kita yang rusak akibat bencana angin puting beliung. Kita bantu sebisa kita, semampu kita untuk meringankan beban warga. Ini merupakan wujud nyata kepedulian dan empati kita semua." Ujarnya.

Peristiwa angin puting beliung itu sendiri terjadi pada dini hari Selasa, 10 Desember 2024 sekitar Pukul 02.00 wita di Kampung Bontojai, Kecamatan Pangkajene, Kabupaten Pangkep mengakibatkan 1 (satu) unit rumah warga Kamp Bontojai Mengalami Kerusakan

"Kita sudah kerahkan personel baik dari Polres maupun Polsek untuk kerja bakti bersama elemen masyarakat yang lain. Saling bahu-membahu membantu evakuasi, membersihkan puing-puing, pohon ataupun material lainnya." Imbuhnya.

"Kepada seluruh masyarakat, harap untuk selalu waspada dan mengantisipasi terjadinya bencana, karena saat ini sudah memasuki musim penghujan, jika ada bencana sekecil apapun segera laporkan kepada Polsek atau Bhabinkamtibmas." Pungkasnya.

Hatinah, seorang warga korban dari peristiwa angin puting beliung mengucapkan terimakasih atas kunjungan Bapak Polisi. Ia berharap Polri Presisi Kapolri terus dijalankan di Kabupaten Pangkep termasuk peduli terhadap warga yang membutuhkan bantuan.

"Alhamdulillah bantuan dan motivasi yang disampaikan bapak Kapolres Pangkep melalui Wakapolres Kompol Sugeng, sangat berguna bagi kami di kampung ini. Terima kasih, pak. Semoga bapak sehat selalu serta senantiasa dalam lindungan Allah SWT dalam setiap langkahnya," ucapnya Hatinah. (Herman Djide)